
 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 

 皆さん、こんにちは。社長の近藤です。8月5日に

第11回目となる会宝リサイくるまつりを開催しまし

た。 

 昨年はコロナ禍とはいえ、3年ぶりに開催を決意

しましたが、まだまだ出足が鈍く来場された方は

870人でした。 

 今年こそはもっと多くの方に来ていただきたいと

思い企画したところ、38社の企業様にご協賛いただ

きました。この場を借りて御礼を申し上げます。 

 そして当日は、最高気温が35度を超える中、

1,970人の方にご来場いただきました。毎年の1番

人気である解体ショーは、今年も大盛況でした。昨

年から登場したバッテリーボーイは今年も会場を大

いに沸かしてくれ、お忙しい中にも関わらず馳知事

にも足を運んでいただきました。 

 またお子様の夏休みの宿題としても人気のあるリ

サイクル教室では、シートベルトを使ってバックを

作ってもらいました。少し難しい作業もあったよう

ですが「自分で作る」という過程があったためか、

完成したときのお子様の笑顔が印象的でした。 

 それ以外にも、当社オリジナルカードゲームを使

用したSDGｓ体験やメタバース体験も楽しんでいた

だけたようで良かったです。 

 このような「リサイくるまつり」を通して、もっ

ともっと「リサイクル」について身近に感じていた

だきたいと思っています。 

 リサイクルとは、一度使い終わったもの（一般的

に不用品や廃物と言われるもの）を再生して利用す

ることですが、一般の方でも身の回りに様々なヒン

トがあると思います。この「リサイくるまつり」が

そんなヒントに気づく１つのきっかけになったら嬉

しいと思っています。 

 そしてお客様だけでなく、主催者の我々もリサイ

クル事業が尊い事業であることを再認識できる機会

になればと思い、これからも「リサイくるまつり」

を継続していきます。 

 8月5日 ～第11回 会宝リサイくるまつり～ 



 

 

  

 皆様こんにちは。8月といえば何はともあれ暑かったですね。雨は7月下旬から降らず、お盆の時期に

数日降ったくらいでしょうか。露地栽培では毎日の水やりが必要で、それでもしおれてしまうこともあり

ました。植物や畝の水分蒸発が根の吸収量を超えたのかと思われます。ハウス内は遮光シートをしていて

も40℃くらいまで気温が上がります。 

 ハウスでは8月末、9月下旬に冬春作となるトマトの定植に向けて、リセット作業と定植準備をします。

前回ご紹介した3週間のハウス閉め切りでハウス内が高温になり、虫や菌は死滅したも

のと思われ、ここから株の撤去や資材の回収をするのがリセット、堆肥・有機肥料散

布、畝立て、マルチング、潅水チューブ設置をするのが定植準備となります。育苗ハウ

スではすでに定植苗の準備が進んでおり、第1陣となる8月末の定植に向けて作業・管

理を進めています。 

8月末～9月はトマトの植替えの時期です。この時期に収穫・栽培管理は少ないです

が、リセット・定植準備や苗の管理などはあります。まだまだ暑い時期での作業となる

ため、8月同様に熱中症対策・体調管理に気を付けて、作業の遅れがないように計画通

りの進行ができるようにしていきます。（担当：畠中） 

    農業の取り組み ～農業事業部より～ 

 私の名前はラマル サティラと申します。私はスリランカ人で 27歳で

す。 2018年に留学のため日本に来ました。  

 5年間の教育を終え、今年の4月から会宝産業の国際業務部で働いていま

す。私は大学で貿易関係とコンピューターサイエンスを詳しく学びました。 5年間の

教育を終えた後、私は定職に就いて日本に住み続けることにしました。その後、自分

の学歴に合った仕事を探していたときに、会宝産業のことを知りました。会社のホー

ムページを拝見し、説明会も拝聴し、使用済自動車の引取・解体・破砕前処理などの

自動車リサイクルと、中古車・中古自動車部品の 輸出販売を事業としていることやこ

の事業が世界中に広がっているということも知りました。残念ながら母国にはまだそ

のような技術的なプロセスはありませんので、母国に上記のプロセスを確立すること

が私の目標です。それで日本の優れた自動車技術とリサ

イクルのプロセスを学びたいと 思い志望いたしました。 

 初心者の私がすぐ仕事に慣れるように皆さんに助けて

いただきました。皆さん、本当にありがとうございまし

た。今は仕事を楽しんでいます。  

●今月の出番 ● 
国際業務部  

ラマル サティラさんです                     

会宝農園の野菜はこちらのサイトからご購入いただけます。 
 

 

 
 

 

大学生時代 宮崎県都城市にて 



 

 

 

 

  今月のパチリ 

 こんにちは。他のコーナーでもお伝えしておりますが、8月5日に第11回会宝リサイくるまつりを開催し

ました。暑い日でしたが、1,970名ものお客様にご来場いただきました。ご来場いただいた方へのアンケー

ト結果によりますと、約7割の方が初めてのご来場でしたが、3回以上ご来場いただいた方が1割以上いらっ

しゃり、定番行事として根付いているのだなと嬉しく思いました。 

 ところで、今年は例年以上に暑い日になることは天気予報でわかっていましたので、いつも以上に熱中症

対策に力を入れました。充分な水分を確保する、各自1時間30

分は必ず休憩できるよう各セクションの担当者がしっかり管

理、暑くても美味しく食べられるランチを準備するなどです。          

 一人一人の自己管理意識も高く、お陰様で無事に全員でおま

つりを終えることができました。何よりお客様方の笑顔にたく

さんの元気をいただきました。ご来場いただいた方々、応援し

てくださった方々、そしてご協力いただいた方々に改めて御礼

を申し上げます。ありがとうございました。(担当：川村) 

 こんにちは。Kaiho Middle Eastの畳谷です。今回はUAEのお酒事情についてお話ししていきます。 

UAEはムスリムの国なので、イスラム教の教えでお酒が飲めないことが有名です。ですので、駐在中は「出

張中はお酒が飲めないので大変ですね」とよく言われます。しかし、UAEでもお酒は買えます！例えば、ド

バイは観光客が多いので、お酒好きの観光客のためにホテルやスポーツバーがお酒を提供しています。 

 また、UAEにはSharjah以外の首長国であれば、色んなところに酒屋がありますので、駐在している人た

ちは自分たちで酒屋に行ってお酒を買っています。 

 そしてUAEは今年、これまで課していたアルコール飲料に対する30％の酒税を1年間停止することになり

ました。この試みは、お酒の販売価格を少しでも安くできるようにすることで、海外からの働き手を誘致し

たり、観光客増加を目的としているそうです。ムスリムの国がお酒を買い

やすくするというのは面白いですよね！お酒以外にも「UAEって豚は

売っていないでしょ?」や「出張中は豚が食べられないので大変ですね」

とよく聞かれますが豚肉も食べられます！値段は高いですけど！笑 

社員海外レポート  
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 日本政府は8月、ロシアのウクライナ侵攻に対する制裁の一環として1900cc以上の中古車を対象に輸出

制限を実施しました。一方で、ウラジオストクの税関当局によると禁輸前の6月の中古車の輸入量は昨年比

で倍増しており日本からの中古車輸入の駆け込み需要があったのではないかと考えられています。 

 また、当社の今年度上半期のロシア向け中古自動車部品の輸出取引高を振り返ると、昨年対比で1.6倍と

増加していることから、中古自動車部品の輸出量に関しても同様に禁輸前の駆け込み需要があったと考えら

れます。中古車の輸出量と中古部品需要量には相互関係があるため、今後の輸出動向を見極めていく対応が

必要になります。(担当：橋本) 

輸出最新情報  【 ロシア向け輸出動向 】 



 

 

  当社では2011年からツエーゲン金沢のスポンサーをしていますが、初年度から毎年制作しているのが、

ツエーゲンとのコラボうちわです。この企画ですが、もともとは１万人の笑顔を集めようという 

「10000人元気ライスプロジェクト」の一環で、チームスタッフの方や選手にも笑顔の写真を送っていた

だいたことがきっかけなのです。 

 おかげさまで、2016年の8月7日に１万人の笑顔は集まり、無事に途上国にお米を送ることはできまし

た。プロジェクトの詳細は下記の４ページ目をご覧ください。 

https://kaihosangyo.jp/archive/wp-content/uploads/2017/10/kaihonews2017.10.pdf 

 プロジェクトは終わったとはいえ、選手の顔が載っているこのコラボう

ちわは人気があり、チームの方とも相談させていただく中で、その後も同

じスタイルで制作を続けることになりました。今年の分は既に試合の日に

会場で配布させていただきました。 

 ツエーゲン金沢は今シーズン勝ちきれない試合が続いていますが、来

シーズンは新スタジアムでの試合が見られますし、これからもパートナー

企業として可能な限りのサポートをさせていただきます。（担当：佐藤）  

 今月のトピックス ～ コラボうちわ with ツエーゲン金沢 ～ 

  相場情報 ～生産部より～ 

 こんにちは会宝産業の山口です。今年の夏は連日の猛暑でしたが、朝晩の風が少し涼しくなりましたね。 

 直近のニュースで中国の大手不動産会社がアメリカで破産手続きを行った事が取り上げられていました。

今までで言うと、中国のインフラ開発は私たちの業界から発生する鉄や銅の相場に影響してきますが、今の

ところまだ大きくは変化となって現れておりません。一強大国のバブルで相場もけん引されてきた形になり

ますが、直近ではバングラディシュやベトナムに多くのスク

ラップ資源が入っているようです。特にバングラディシュへ

の鉄の輸出が相場を下支えしたともいわれています。銅関連

は依然として中国からの引き合いが強いようですが、その裏

でバングラディシュやベトナム以外にもフィリピン、カザフ

スタン、エジプトなどがGDPや購買力の評価でピックアッ

プされてきていますね。 

2023年8月 見込み台数 

 入庫台数 750台          

 処理台数 750台     
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TEL 076-237-5133 

soumu@kaiho.co.jp  
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